

El Inquisidor

**Campesinos protestan por la invasión de sus terrenos ejidales en Tócuaro.
Cierran precampañas las candidatas a la Presidencia y a la Gubernatura de Guanajuato.
Claudia Silva, “una alcaldesa muy chingona”, dijo Xóchitl Gálvez.
El bloqueo del ferrocarril en Acámbaro, un grave problema de vialidad.**

HOLA MIS AMIGOS.- Debo comentar esta semana que a nivel internacional ha surgido un nuevo conflicto bélico entre Estados Unidos e Inglaterra contra los Hutíes de Yemen, un país que colinda con el Estrecho de Ormuz y que podría bloquearse, afectándose una vía estratégica de comunicación marítima. De hecho, esta confrontación surgió en el 2014 y a la fecha, aunque con otras variantes, sigue vigente. Hay países de la zona que apoyan a Yemen, pero se agrava la situación por la guerra entre Israel contra Palestina, que de hecho es el problema que ha detonado la inseguridad en aquella región del planeta. El diferendo sin embargo, será largo, esperándose que no se integre a otros como la guerra entre Rusia y Ucrania que el próximo 24 de febrero ya cumple dos años. De momento, Yemen resiste gracias al apoyo de sus vecinos como Irán. El mundo en cambio, está a la expectativa, deseando que no derive en una Tercera Guerra Mundial. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que son “eternos” en el ejercicio del poder público, gachos!!!:

1.- Campesinos protestan por la invasión de sus terrenos ejidales en Tócuaro.- Campesinos que son propietarios de terrenos en el sector de Tócuaro en Acámbaro, se manifestaron públicamente para pedir respeto a su patrimonio, a fin de que otros “no abusen” de la situación y los vendan. Los terrenos son ejidales y por lo tanto, es el ejido justamente el que debe disponer de ellos, no gente ajena. La manifestación la hicieron con pancartas los afectados y recordaron que el problema data del 2011. Los campesinos indicaron que la gente que busca adueñarse de los predios “ha ido a los Tribunales (agrarios), pero (por fortuna) no les hacen caso” porque la propiedad es ejidal. Si no hay una solución entre las partes, el problema seguirá. Los ejidatarios de Tócuaro lo advierten a la sociedad y dejan en claro que no dejarán sus terrenos en manos de esa gente que sólo busca un pingüe negocio. Por ello, urgieron a los habitantes del municipio a no adquirir predios en esta zona para evitarse problemas. El ejido es el dueño de los terrenos y nadie más, reiteraron. Oorale!!!.



Campesinos de Tócuaro alertan de no comprar terrenos que oferta ‘gente ajena’ al ejido



2.- Cierran precampañas las candidatas a la Presidencia y a la Gubernatura de Guanajuato.- En un acto masivo, con “militantes” del sur del Estado, la abanderada a la Presidencia Xóchitl Gálvez cerró precampaña en Acámbaro, en compañía de la aspirante a Gobernadora, Libia García. Ambas son respaldadas por los partidos PAN, PRI y PRD. El mitin de cierre fue en la plaza Hidalgo –como debe ser-, ante un lleno total y una amplia difusión a nivel nacional. Xóchitl Gálvez mostró su conocimiento sobre el país, precisando que la inseguridad nacional, por ejemplo, es un asunto prioritario; de otra forma al no hacerse nada, refirió, “el país se nos irá de las manos”. A su vez, Claudia Sheinbaum, de MORENA, hizo lo propio en la Ciudad de México mediante un mitin en donde ratificó la vigencia de la “4T” con el otorgamiento de los programas sociales. A su vez, la abanderada de MORENA en Guanajuato, Alma Alcaráz, también cerró precampaña, pero sin el acompañamiento de Sheinbaum que visitó la entidad guanajuatense, pero no ha estado en Acámbaro ni ha tenido un acto multitudinario como Xóchitl. Y aunque en sus encuestas cada quien dice que “va ganando”, la mejor de todas será el 2 de junio en las urnas. Sin duda.



Xóchitl Gálvez cerró la precampaña en Acámbaro, ante un lleno total en la plaza Hidalgo



3.- Claudia Silva, “una alcaldesa muy chingona”, dijo Xóchitl Gálvez.- En el mitin masivo que tuvo Xóchitl Gálvez en la plaza Hidalgo, la aspirante presidencial dijo que en Acámbaro hay “una alcaldesa muy chingona”, en alusión al ‘combate’ a la inseguridad, cuya percepción entre los habitantes sería que ha mejorado con respecto al mes de octubre de 2021. En este momento álgido del mitin, mi Claus Silva Campos no se sintió una “Pollita”, sino un Pavo Real, jajaja!!!. Una alusión así y de una aspirante presidencial, es sin duda un gran espaldarazo político, de ahí que junto con todo el mérito que tenga a la fecha por el desempeño del trienio 2021-2024, es que surge como aspirante a la reelección municipal para el período 2024-2027. Ya en lo estatal, César Larrondo y Esther Mandujano buscan repetir en la Diputación Local del Distrito XXII y en la Diputación Federal del distrito XIV, respectivamente. Por MORENA, a la alcaldía, la dirigencia nacional confirmó que será Olga Tirado Zúñiga, la hermana de “Ales” Tirado del período 2018-2021. En las Diputaciones Local y Federal no hay todavía una definición, pero en eso trabaja la dirigencia nacional del Partido guinda. Entre alusiones pues, mi “Pollis” gana un buen impulso político y social. Ya en su oportunidad, al igual que todos los demás aspirantes de todos los partidos políticos, enfrentará el veredicto del pueblo en las urnas el 2 de junio. Estamos al pendiente, a ver qué sucede!.



Claudia Silva recibió un reconocimiento a su labor por Xóchitl Gálvez, la aspirante presidencial

4.- El bloqueo del ferrocarril en Acámbaro, un grave problema de vialidad.- Debido a que no se construye el Puente Elevado en la zona de “La Maquinita” para evitar el bloqueo del ferrocarril, el problema vial sigue vigente en Acámbaro. Lo peor, es que cada día se agrava y no hay nadie que lo solucione. Ya vimos que en el 2017-18, el Jerry Alcántar tenía como Edil un proyecto que bloquearon un grupo de “inconformes” y que mal informaron a los vecinos para que evitaran la realización de la obra. Hoy en día, la afectación a la vida cotidiana y comercial es cada vez mayor y el Puente la evitaría. A diario hay largas filas de automóviles que genera el bloqueo del ferrocarril y una mala vialidad urbana; tan es así, que esa fila de autos llega desde la “Maquinita” hasta la esquina de la Avenida Primero de Mayo y Guerrero. Increíble, pero cierto!. Qué barbaridad!!!. Y todo, porque el grupo de “inconformes” se opusieron a la obra, lo que se combinó con la falta de autoridad. No puede ser!!!. Cuando se toman decisiones con base en las minorías y no en lo que necesitan las mayorías, los problemas se profundizan. No se vale!!!. Bola de viejos feos, gachos!!!.



Al impedirse la construcción del Puente Elevado por un grupo de “inconformes”, el caos vial es cada vez mayor

Para concluir el comentario sobre la guerra de EEUU-Inglaterra contra Yemen, es de destacarse que el mundo no había tenido tanto conflicto bélico como hoy en día. Y es que también figura el de las tensiones entre China y Taiwán; Corea del Norte contra Corea del Sur y el de Venezuela contra Guyana. Por lo anterior, no se descarta la integración de bloques entre el sistema capitalista y el socialista, lo que para algunos sería la puesta en marcha de la Tercera Guerra Mundial. A la fecha, la guerra entre Rusia y Ucrania ha generado una gran preocupación por la amenaza del uso de armas nucleares. Y en medio de todo, no faltarían otros conflictos más como el de Argentina contra Inglaterra, luego de que la primera ha reclamado este año la propiedad y posesión de las Islas Malvinas. Esperemos que todo se resuelva y el mundo vuelva a la “normalidad”, no sin exigirse a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que ejerza su autoridad, a fin de mediar entre los actores políticos y retome su papel de garante de la seguridad y la paz internacional. Ojalá. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.